



# Llaman a homenaje en Congreso General

ÉRIKA HERNÁNDEZ

La diputada **Ifigenia Martínez**, quien falleció el sábado a cuatro días de haber entregado la banda presidencial a Claudia Sheinbaum, recibirá hoy un homenaje de cuerpo presente en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

Los legisladores fueron convocados a una ceremonia de Congreso General para despedir a la presidenta de la Cámara de Diputados, quien durante más de 60 años de carrera desafió los límites que imponía la estructura política y social del siglo pasado.

“Se convoca a las y a los legisladores federales, en el marco del Congreso General, al homenaje luctuoso de cuerpo presente de la diputada Ifigenia Martínez, presidenta de la Cámara de Diputados, el cual se realizará en el Salón de Sesiones del Pala-

cio Legislativo de San Lázaro el lunes 7 de octubre de 2024, a las 12:00 horas”, indicó la convocatoria.

La familia de la ex senadora agradeció las condolencias y confirmó el homenaje en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

“Ante la triste circunstancia que nos aqueja en estos momentos difíciles, solicitamos su comprensión hacia la familia de la diputada Ifigenia Martínez. Agradecemos de antemano todas las muestras de solidaridad recibidas”, indicó la familia de la legisladora.

“El domingo 6 estará destinado para que la familia de nuestra querida maestra pueda despedirse de ella y el lunes 7 se realizará un homenaje de cuerpo presente en el recinto de San Lázaro, sede de la Cámara de Diputados del H. Congreso de la Unión”.



Oscar Mireles

■ Rodrigo y Antonio Rojas Navarrete, nietos de Ifigenia Martínez, encabezaron las honras fúnebres.